

Presse-Einladung



Krailling, 16. Januar 2024

Wir laden Sie herzlich ein zur

Feierlichen Verleihung der Kraillinger Bürgermedaille an Herbert Meindl

am Montag, 22. Januar 2024

um 18:00 Uhr

im Sitzungssaal des Rathauses Krailling, Rudolf-von-Hirsch-Straße 1, 82152 Krailling.

Achtung Sperrfrist:

Die Informationen aus dem folgenden Text sind erst ab 22. Januar 2024 19:00 Uhr zur Veröffentlichung freigegeben.

Der Kraillinger Herbert Meindl (84) ist eine feste Größe in Krailling. Sein Wort hat Gewicht, sein Rat ist gefragt, sein Engagement beispielgebend.

Ganz besonders hervorzuheben ist Herbert Meindls außergewöhnlicher Einsatz als stellvertretender Kommandant (22 Jahre) und Jugendwart (9 Jahre) der Freiwilligen Feuerwehr Krailling. Unzählige Jugendliche erlernten bei ihm, dem ersten Jugendwart in der Geschichte der Feuerwehr Krailling, ihr Feuerwehrwissen in Theorie und Praxis, darunter viele der heutigen Führungskräfte.

Rund 25 Jahre lang engagierte sich Meindl im Verein für Gartenkultur Krailling e.V. und trug mit seiner Arbeit maßgeblich zur Gestaltung und Pflege des Naturerlebnis-Gartens, einem im Landkreis Starnberg beispielhaften Projekt, bei.

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailling

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailling
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailling

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailling.de

Als Mitglied des Kraillinger Gemeinderates (1978 - 2020, mit einer zweijährigen Unterbrechung) und Feldgeschworener sorgte Meindl in enger Zusammenarbeit mit dem Vermessungsamt dafür, dass das Gewerbegebiet KIM für die Zukunft vermessen und die Grundstücksgrenzen entsprechend gekennzeichnet wurden.

Zahlreiche Vereins- und Bürgerfeste - beispielsweise die regelmäßige Maibaumaufstellung - wären ohne die tatkräftige Unterstützung Herbert Meindls undenkbar gewesen.

Für sein großes und langjähriges Engagement im Projekt „Hilfe für Polen“ wurde Herbert Meindl 1999 mit der „Gedenkmedaille des Senats der Republik Polen“ geehrt.

Mit der Kraillinger Bürgermedaille bedankt sich die Gemeinde Krailling bei Herbert Meindl für sein jahrzehntelanges außerordentliches Engagement für das Kraillinger Gemeindeleben. Rudolph Haux, Erster Bürgermeister der Gemeinde Krailling: „Menschen wie Herbert Meindl sind für mich Vorbilder, die im hohen Maße prägend wirken. Ich freue mich sehr darüber, dass sich der Gemeinderat für die Auszeichnung Herbert Meindls mit der Kraillinger Bürgermedaille entschieden hat.“

Die erste Kraillinger Bürgermedaille wird seit 1992 an verdiente Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Krailling verliehen. Bisher wurden damit 43 Personen geehrt.

Die Laudatio hält Eleonore Zwißler, Ehrenbürgerin, ehemalige Zweite Bürgermeisterin und Gemeinderätin Kraillings.